



Adosada en venta en Pinoso/El Pinós, Pinoso/El Pinós

188.700€

Referencia: R5122336 Dormitorios: 5 Baños: 2 Terreno: 93m² Construído: 186m²















Vinalopó Medio, Pinoso/El Pinós

Ubicada en la tranquila aldea de Encebras, esta espaciosa casa rural es perfecta para quienes buscan un estilo de vida rural tranquilo con la comodidad de contar con servicios cercanos. A solo 7 minutos en coche del popular pueblo de Pinoso, donde encontrará supermercados, tiendas, restaurantes, un centro de salud y mucho más. La aldea cuenta con un acogedor bar y un parque, lo que la convierte en un lugar encantador para vivir o pasar las vacaciones. La casa se distribuye en dos plantas y ofrece un amplio espacio habitable. En la planta baja, se encuentra un amplio recibidor, un dormitorio, un acogedor salón con chimenea y un espacioso comedor con una segunda chimenea, junto a una cocina de estilo rústico. Desde el comedor se accede a un amplio patio y a un baño completo. Unas escaleras desde el patio bajan a un amplio sótano con zona de barbacoa y un segundo patio, ideal para reuniones y disfrutar del aire libre. En la planta superior, la propiedad ofrece cuatro dormitorios amplios y luminosos, un baño y un pequeño trastero. Un solárium en la planta superior añade espacio exterior adicional para relajarse y disfrutar de la tranquilidad del entorno. Esta propiedad es ideal tanto como vivienda familiar permanente como para inversión en alquiler vacacional. Su tamaño, distribución y zonas exteriores ofrecen flexibilidad para diversos usos, ya sea que busque establecerse en un entorno tranquilo o generar ingresos por alquiler en una ubicación privilegiada cerca de servicios. Con cinco dormitorios, múltiples espacios al aire libre y mucho carácter, esta es una gran oportunidad de poseer una casa versátil en una de las zonas rurales más encantadoras cerca de Pinoso. Si te ha gustado esta propiedad no dudes en contactarnos para organizar una visita, estaremos encantados de ayudarte! Disponemos de una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas rústicas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.





Características:

Caracteristicas

Solario

WiFi

Lavadero

Sótano

Servicios Públicos

Teléfono

Climatización Chimenea Muebles

Completamente Amueblada